
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1411/15 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 08.07.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

durch die Pressemitteilung der Stadt vom 25. Juni habe ich erfahren, dass der Verkauf des EVAG-

Sozialtickets zum 1. Juli – unter völlig anderen Modalitäten als bisher – wieder aufgenommen 

werden soll. 

Dazu stelle ich gemäß § 9 (2) der Geschäftsordnung des Stadtrates Erfurt folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 08.07.2015: 

1. Auf welcher Grundlage hat die Stadtverwaltung beschlossen, ohne Information geschweige 

denn Beschluss des Stadtrates, die Modalitäten bei der Wiederaufnahme des Verkaufs des 

Sozialtickets zu ändern? 

 

 

 

 

 

26.06.2015, gez. i. A. König   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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